

• *Estado de la Nación revela aumento en crimen organizado y narcotráfico*

# “ESO NO ES NUEVO, EL TEMA DEL NARCOTRÁFICO NOS PREOCUPA”

JARMON NOGUERA  
GONZÁLEZ

*jnoguera@prensalibre.co.cr*

*Foto: Archivo*

El Informe del Estado de la Nación reveló la fuerte incidencia que está teniendo el crimen organizado y el narcotráfico en el país y su afectación en la inseguridad que vive el pueblo costarricense día a día.

Ante esta situación se le

consultó a la Presidenta y dijo: “Si ustedes han escuchado mis discursos no encuentran nada nuevo en lo que dice el Estado de la Nación, este es un tema que nos ha venido preocupando”, dijo Laura Chinchilla.

Además, recalcó que se han tomado medidas como el nombramiento de un comisionado nacional en los temas que tienen que ver con narcotráfico y se está invirtiendo en capacitaciones y formación en

esta área para poder hacerle frente.

“Creo que las estadísticas a final van a demostrar que este gobierno mejoró el desempeño de muchas administraciones en el pasado, sobre este tema”, afirmó la mandataria.

La Presidenta aprovechó para una vez más pedir a los diputados la aprobación del plan fiscal, para así tener más recursos con qué combatir el crimen organizado.